

OPEP confía en los precios actuales

Doha (Qatar), marzo 26 (Latin-Reuter). (Por Yussef Azme). El presidente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) declaró que confía en que el actual sistema doble de precios del crudo no habrá de desbaratar a la entidad.

El jeque Abdul Aziz Bin Khalifa Al Thani, quien es también ministro de Petróleo y Finanzas de Qatar, declaró a esta agencia en una entrevista celebrada aquí que Arabia Saudita se adaptará a la postre a la posición asumida por sus restantes colegas de la

OPEP. El jeque Abdul Aziz presidió en diciembre una conferencia celebrada en esta ciudad, en la que Arabia Saudita, el mayor exportador mundial de crudo y los Emiratos Arabes Unidos, se apartaron del resto de los miembros de la OPEP al decidirse la fijación de nuevos precios del petróleo para este año.

Esos dos países se conformaron con elevar el precio en un cinco por ciento para todo el año, mientras que los demás integrantes de la organización dispusieron una suba del 15

Pasa a la página 10

Cardiólogos de América y Europa a congresos en Perú

Lima, marzo 27. (Latin). Más de 800 cardiólogos de América y Europa, participarán en el VII Congreso Sudamericano y el VI peruano de Cardiología, a realizarse desde el primero al 5 de mayo en Lima, se confirmó aquí. Entre los especialistas de reconocimiento mundial que intervendrán en los eventos, figuran el brasileño Euricles de J. Zerbini, el estadounidense Eduardo Mirchshaut y el peruano Pablo Zubiategui.

Los certámenes son organizados por la Sociedad Peruana de Cardiología, bajo el auspicio de la Unión de Sociedades de Cardiología de América del Sur (USCAS).

Entre los puntos a tratarse figuran los problemas cardiovasculares que son comunes en América del Sur.

También se examinará la "Enfermedad de Chagas", mal que afecta a gran parte de los países

Pasa a la página 10

Leen anillos de árboles ante alarma de sequías en EE. UU.

Los Angeles, marzo 26 (Latin-Reuter). (Por Bruce Russell). Los meteorólogos, alarmados por dos ineluctables sequías que azotan a la zona occidental de los Estados Unidos han acudido a la lectura de los anillos de los árboles para ver si es posible que mejore la situación... y lo que ven no es nada alentador. Harold Fritz, una gran autoridad en la lectura de los anillos de la Universidad de Arizona, señala respecto a su trabajo en árboles de más de 300 años:

"En ellos se demuestra que durante ese período la zona occidental de los Estados Unidos fue mucho más seca y la región oriental mucho más fría que lo que se esperaba para este siglo.

"Esto significa que es posible que aumente el frío en el Este y que las sequías en el sector occidental sean todavía mucho más frecuentes", agregó.

Las lecturas, mediante las cuales se puede calcular la lluvia de cada año —a mayores precipita-

Pasa a la página 11

Computadora para localizar fotos en archivos policiales

Washington, marzo 27 (UPD).

Pasa a la página 7



EXHIBE. Londres, marzo 26 (AP) Model Jay exhibe un chaleco holgado que se usa sobre camisa de Vyella y falda de lana. El conjunto, diseñado por Wendy Dankworth fue exhibido en privado en función de modas.



ARMA INCAUTADA. Newark, New Jersey, marzo 26 (AP). Louis A. Giovanetti, agente especial a cargo del FBI en New Jersey sostiene una escopeta recortada que fue incautada con otras armas cuando agentes del FBI arrestaron a tres hombres y una mujer que se supone planeaban secuestrar a un hombre cerca de Staten Island.

Factores causales de úlceras continúan siendo un misterio

Los Angeles, marzo 27. (AP). (Por Richard Saltus). Los factores causales de las úlceras continúan siendo un misterio que los científicos siguen sin poder determinar a ciencia cierta, pero es posible que un medicamento que promete curarlas con mayor rapidez será puesto pronto a la venta en los Estados Unidos. Estas son las noticias que llegan del frente científico, y principalmente del Centro de Investigaciones y Educación de las Úlceras (CURE), cuyo director, el Dr. Morton I. Grossman, afirma que el conocimiento sobre esta enfermedad es "terriblemente anticuado".

El doctor Grossman, jefe del proyecto financiado por el gobierno que tienen los médicos

Pasa a la página 9

Proyectan cambiar el Jordán en torrente de agua salada

Jerusalén, marzo 26 (AP). (Por Arthur Max). Los ingenieros israelíes proyectan transformar el popo caudaloso río Jordán en un torrente de agua salada. Alegan que el plan estimularía el desarrollo industrial tanto de Israel como de Jordania y contribuiría a llevar la paz al Medio Oriente. Sus promotores aducen que la idea proporcionaría al reino de Jordania una salida al Mediterráneo además de energía hidroeléctrica, nuevas industrias y más sistemas de irrigación tanto para Isarel como para Jordania.

El plan que acaba de ser con-

cebido y no ha sido aprobado por el gobierno, contempla la excavación de un canal desde el Mediterráneo cerca del puerto de Haifa.

Pasa a la página 19

Investigación busca menor efecto causado por píldora

Caracas, marzo 26 (Latin). Gran parte de los investigadores que se dedican a la reproducción humana se encuentran abocados a la tarea de lograr los menores efectos secundarios producidos por el anticonceptivo oral, los cuales están relacionados directamente con la dosis existentes de sus principales componentes: el estrógeno y el progestágenos. Así lo afirmó en Caracas el investigador australiano Michael Briggs quien dictó una conferencia al gremio médico venezolano, acerca de las investigaciones que se hacen para lograr el menor número posible de efectos indeseables causados por la conocida "píldora", el

anticonceptivo utilizado por ciento cincuenta millones de mujeres en todo el mundo.

Explicó el Dr. Briggs que la mayor preocupación de los investigadores de encontrar la dosis

Pasa a la página 10



PRESENTA CREDENCIALES. Washington, marzo 26 (AP). El embajador de Chile, Jorge Cauas (izquierda), presenta sus credenciales al presidente

Jimmy Carter durante una ceremonia en la Casa Blanca. El acto se efectuó el miércoles.